



## La Cruz dio un importante paso en materia de seguridad vial

### Se firmó entrega de terreno para la instalación de semáforo en Av. Santa Cruz

El pasado viernes 31 de enero se llevó a cabo la firma de entrega de terreno para el proyecto de instalación de un semáforo vehicular en la intersección de Avenida Santa Cruz con Pedro Aguirre Cerda, en la comuna de La Cruz. Esta iniciativa, que busca mejorar la seguridad vial y reducir la congestión en un punto crítico de tránsito, cuenta con una inversión de \$77.143.923, financiada a través del Royalty Minero, y estará a cargo de la empresa Automática y Regulación S.A., la cual tendrá un plazo de 20 días corridos para la ejecución de las obras.

#### UN PROYECTO IMPULSADO POR LA COMUNIDAD

La instalación de este semáforo surge como respuesta a la alta congestión vehicular del sector, además de los riesgos diarios que enfrentan peatones, estudiantes y conductores. Vecinas y vecinos manifestaron su preocupación, solicitando

una solución para evitar accidentes y mejorar la seguridad en la intersección. En 2024, la Municipalidad de La Cruz fue beneficiaria de los recursos provenientes de la nueva ley Royalty Minero, la cual redistribuye mayores fondos a gobiernos regionales y municipales. Como parte de este proceso, se realizó una consulta ciudadana online para definir en qué invertir estos recursos, permitiendo a la comunidad expresar sus prioridades.

De un total de 590 votos, la opción con mayor respaldo fue la iluminación peatonal y de paraderos comunales, con 320 votos (54%). En segundo lugar, se ubicó la instalación del semáforo en la intersección de Pedro Aguirre Cerda y Av. Santa Cruz, con 132 votos (32%), reflejando el interés de la ciudadanía en mejorar la infraestructura vial de la comuna.

#### COMPROMISO CON EL DESARROLLO Y LA SEGURIDAD VIAL

La ejecución de este proyecto es un paso concreto en el compromiso municipal por mejorar la calidad de vida de las y los crucinos, garantizando un tránsito más seguro y ordenado. Con la instalación de este nuevo semáforo, se espera reducir los riesgos de accidentes y optimizar la circulación en una de las zonas más transitadas de La Cruz.